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Ortschaftsrat Uichteritz  Weißenfels, 09.06.2021 
der Stadt Weißenfels  
 
 
 

N I E D E R S C H R I F T  
der  17. öffentlichen Sitzung des Ortschaftsrates Uichteritz  am 07.06.2021 
  
  
Teilnehmer:   siehe Anwesenheitsliste Beginn: 19:00 Uhr 
Ort:                Feuerwehr Versammlungsraum Uichteritz, 
            Markröhlitzer Straße 15  

Ende:    21:25 Uhr 

 
Bestätigte Tagesordnung 
 
TOP 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, 

der fehlenden Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit 
  

TOP 2 Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung   

TOP 3 Einwohnerfragestunde   

TOP 4 Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung   

TOP 5 Beantwortung von Anfragen   

TOP 6 Anfragen und Mitteilungen   

 Nicht öffentlicher Teil  

nö TOP 1 Mitteilungen und Anfragen  

 Öffentlicher Teil  

TOP 7 Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse  

TOP 8 Schließung der Sitzung   

 

 

Öffentlicher Teil 

1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der fehlenden 
Mitglieder des Ortschaftsrates und der Beschlussfähigkeit  

 
Der Ortsbürgermeister Herr Korch eröffnet die Beratung. Die Ladung erfolgte ordnungsgemäß. 
Es sind 6 Mitglieder anwesend. Damit ist der Ortschaftsrat beschlussfähig.   

  
 
2. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung  

 
Änderungsanträge wurden nicht gestellt. Damit ist die Tagesordnung angenommen.   
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3. Einwohnerfragestunde  

 
Herr Hornickel hat folgende Anmerkungen zu den beantworteten Anfragen und stellt nachfol-
gende neue Anfragen: 
 
Die Beantwortung der Anfrage AF 070/2021/1 wird nicht akzeptiert. Herr Hornickel hat ein Ge-
spräch mit Hr. Papke bezüglich dieser Anfrage geführt und ihm den Sachverhalt erläutert. Herr 
Papke hat daraufhin diese Problematik im Stadtentwicklungsausschuss am 12.04.2021 ange-
sprochen. Danach berichtete Herr Papke, dass laut Aussage Hr. Bischoff der Kirchenkreis be-
fragt wurde und dieser keine Verbreiterung will. Daraufhin hat sich Herr Hornickel mit dem Kir-
chenkreis in Verbindung gesetzt um den Sachverhalt zu erörtern. In diesem Gespräch wurde 
Herrn Hornickel mitgeteilt, dass der Kirchenkreis nicht zu dieser Thematik befragt wurde. 
Hierzu möchte Herr Hornickel eine Stellung von Herrn Bischoff. 
 
An dem Flutgraben im Gartenweg wurde eine Baugenehmigung erteilt. Es befindet sich an die-
ser Stelle der Einlauf zum Graben in Richtung Wiesenweg. Herr Hornickel möchte wissen, ob 
der Ablauf von Regen- bzw. Druckwasser beeinträchtigt wird. Hr. Korch erklärt, dass die Bau-
genehmigung an Bedingungen geknüpft sei, u.a. muss das Haus so gebaut sein, dass das 
Wasser weiterhin ungehindert ablaufen kann. Außerdem wird der vorhandene Grabeneinlauf 
nicht überbaut. 
 
Herr Kurtze stellt nachfolgende Anfragen: 
 
Die Homepage von Uichteritz ist noch auf einem alten Stand, diese sollte aktualisiert werden. 
Hat der >Ortschaftsrat hierfür einen Zugriff? Frau Hardt erklärt, dass die Zugangsdaten bekannt 
sind, und sie auch schon Veränderungen auf der Homepage durchgeführt hat, diese konnten 
jedoch nicht gespeichert werden. 
 
Auf die Frage zum Realisierungsstand für die geplante Hochwasserschutzmaßnahme  an der 
Saale von der Lobitzscher Straße bis Weißenfelser Landstraße antwortet Hr. Korch, dass er bei 
Herrn Börner vom LHW nachgefragt hat. Die Umweltverträglichkeitsanalyse ist nahezu abge-
schlossen, der nächste Schritt ist das Planfeststellungsverfahren. 
 
Weiter ist von Interesse, dass die schon jahrelang angemahnte Verbreiterung des Weges vor 
der Kirche in Uichteritz realisiert wird, obwohl es hierfür schon mehrere Absagen seitens der 
Verwaltung gab. 
 
Es wird um Mitteilung gebeten, ob es einen genauen Termin für die Errichtung des Storchen-
nestes in Lobitzsch gibt. Dazu erklärt Herr Korch, dass es noch keinen Termin gibt. 
 
Frau Löser hat folgende Anfragen: 
 
Besteht die Möglichkeit auf dem Uichteritzer Friedhof Stelen zu errichten, da es seitens der 
Bürger vermehrt den Wunsch danach gibt? 
 
Weiterhin berichtet Frau Löser, dass der weiße Gedenkstein auf dem Friedhof zugewachsen 
und in einem schlechten Zustand sei. Sie fragt, ob dieser freigeschnitten und saniert wird? Hier-
zu antwortet Hr. Korch, dass er sich mit dem FB IV in Verbindung setzt. 

  
4. Abstimmung über die Niederschrift der letzten Sitzung  

 
Die Niederschrift der letzten Sitzung vom 12.04.2021 wird einstimmig bestätigt.    

 
5. Beantwortung von Anfragen  

 
Die Diskussion der Anfragen wurde bereits in TOP 3 geführt.   
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6. Anfragen und Mitteilungen  

 
Herr Korch informiert, dass der Haushalt der Stadt Weißenfels für das Jahr 2021 mit Einschrän-
kungen von der Kommunalaufsicht bestätigt wurde. Im Einzelnen bedeutet das für Uichte-
ritz/Lobitzsch: 

1. Grundschule Uichteritz Neubau / Sanierung 5.000.000,- € 2021-24 
2. Kita Sonnenkäfer Neubau 2.690.000,- € 2021-23 

 
Die Sanierung des Röhlitzbaches (Invest. 2021 von 30.000,- €, Gesamtinvest.-volumen bis 
2024 von 380.000,- €) im OT Uichteritz wurde durch die Kommunalaufsicht bis zur Erbringung 
der sachlichen und zeitlichen Unabweisbarkeit gesperrt. 
 
Herr Korch berichtet, dass es zum Thema Breitbandausbau keine wesentlichen neuen Erkennt-
nisse gibt, und dass er am Stadtentwicklungsausschuss am 31.05.2021 teilgenommen hat. Hier 
war ein Mitarbeiter der Telekom zu Gast, der durch seine fachliche Inkompetenz mehr Verwir-
rung stiftete als Licht in Dunkel zu bringen. Laut seiner Aussage sind die Arbeiten für den Breit-
bandausbau im Weißenfelser Raum abgeschlossen, alle hätten jetzt schnelles Internet. Aus-
nahme sind die INEXIO-Gebiete und der Rote Berg in Uichteritz. Für dieses neue Bebauungs-
gebiet wird eine neue Förderung für den Breitbandausbau beantragt, die bis Ende 2022 umge-
setzt werden soll. 
  

 
Öffentlicher Teil 

  

7. Bekanntgabe der in nicht öffentlicher Sitzung gefassten Beschlüsse 

  
Herstellung der Öffentlichkeit. Es sind keine Besucher zugegen. 
 
 

8. Schließung der Sitzung  

 
Der Vorsitzende schließt die Sitzung.  
 
 
 
Andreas Korch 
Vorsitzender und Protokollführung  
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